



**MINISTÈRE
DE LA CULTURE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 30 septembre 2025.

Le *CaféMusic* obtient le label « scène de musiques actuelles – SMAC »

Le label « Scène de musiques actuelles – SMAC » est attribué à l'Association Montoise d'Animation Culturelle (AMAC) pour le projet culturel et artistique du *CaféMusic* à Mont-de-Marsan.

Au cœur de l'agglomération montoise et du département des Landes, le *CaféMusic* s'affirme comme un lieu de référence pour les musiques actuelles, reconnu par l'ensemble de ses partenaires publics — l'Agglomération de Mont-de-Marsan, le Conseil départemental des Landes, le Conseil régional Nouvelle-Aquitaine et le ministère de la Culture (Direction régionale des affaires culturelles de Nouvelle-Aquitaine).

Depuis 2025, le *CaféMusic* bénéficie d'un équipement entièrement rénové et modernisé, permettant de développer une politique ambitieuse de soutien à la création à travers des résidences et des projets d'accompagnement menés avec les artistes et les acteurs du territoire comme du réseau national.

Avec une programmation éclectique, le *CaféMusic* associe artistes émergents, régionaux, nationaux et internationaux, et cultive la découverte et la curiosité. Il valorise aussi bien les esthétiques populaires (chanson, rock, musiques du monde, rap) que des expressions musicales plus confidentielles. Acteur de proximité, il développe également des actions hors les murs, en milieu urbain comme rural, en co-construction avec de nombreux partenaires.

Son projet accorde une place centrale à l'action culturelle et à l'éducation artistique, notamment auprès des jeunes générations, dans une démarche inclusive et participative. Sa *Rockschool*, partie intégrante du projet, constitue un levier essentiel de transmission et de formation, accueillant chaque année plus de 350 élèves de tous âges et niveaux.

Enfin, le projet du *CaféMusic* s'inscrit dans le respect des droits culturels et réaffirme sa vocation de lieu de vie ouvert à la diversité des pratiques et des publics, tout en portant un engagement fort en faveur de la mixité, de l'égalité femmes-hommes et de la transition écologique.

L'obtention du label SMAC constitue une étape déterminante pour le *CaféMusic*, qui intègre le réseau national des Scènes de musiques actuelles et confirme son rôle central dans le développement culturel et artistique de la région Nouvelle Aquitaine.

Ministère de la Culture

Délégation à l'information
et à la communication

Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr